

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Les Gabonais de l'étranger : Wora Dia n'est plus un inconnu en ProLigue

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

**S**I la saison de son club, le Strasbourg Eurométropole Handball (SEH) est un vrai chemin de croix illustré par un statut de lanterne rouge, un bilan calamiteux (zéro victoire, un match nul, 22 défaites dont trois par pénalité) et une relégation d'ores et déjà acquise en National 1, Sterenstyl Wora Dia n'a pour sa part pas manqué son premier exercice en ProLigue.

L'arrière droit international gabonais, qui a effectué ses débuts au deuxième échelon du handball français contre Cherbourg, le 10 octobre 2022, a depuis disputé les 18 sorties suivantes des Strasbourgeois. S'imposant dans le sept de base d'une formation qui a parallèlement traversé de fortes turbulences sur le plan financier et été sauvée de la liquidation par de nouveaux



**A l'inverse de son club, Strenstyl Wora Dia effectue un exercice convaincant en ProLigue 2022-2023.**

partenaires. Non sans avoir été éloignée avant même la moitié d'exercice, de l'objectif initial d'accession en StarLigue (la première division) caressé sous l'entraîneur Denis Lathoud...

Avec 91 buts au compteur, le statut de deuxième meilleur réalisateur de son équipe et deux fois membre de l'équipe-type de la semaine de ProLigue, tout

porte à croire que Wora Dia, qui dispose encore de huit matchs de championnat pour améliorer son total, quittera avant terme l'écurie à laquelle il reste lié jusqu'en 2024.

Des propositions ne devraient, en effet, pas manquer à celui qui a réussi à taper dans l'œil des clubs de standing supérieur. En StarLigue notamment.

## Championnat-National U17 : la Nyanga vainqueur !

E.EBANG MVE  
Oyem/Gabon

**L**A sélection de la Nyanga (Mounadji-76) a remporté, le 1er avril dernier au stade Akoakam d'Oyem, la 5e édition du Championnat national de football réservé aux moins de 17 ans, en battant son homologue de l'Ogooué-Ivindo (Les Aigles de Bélinga) aux tirs au but (4-3, 1-1 au terme des 90 minutes d'une rencontre qui a tenu toutes ses promesses devant un public très nombreux).

Les "Nynois" ont ouvert le score par leur buteur et meilleur artificier de la compétition avec 4 réalisations, Ali Ngassama (9e). Les Ogivins n'ont pas attendu la

fin de la première période, pour égaliser grâce à Prince Etchella (39e). C'est sur ce score de parité que le directeur de la partie mettra un terme à cette rencontre. Il a donc fallu avoir recours à l'épreuve fatidique des tirs au but pour départager les deux sélections provinciales.

Une épreuve qui a souri à "Mounadji-76" de la Nyanga. Laquelle a réussi 4 coups de pied de réparation contre 3 pour "Les Aigles de Bélinga" de l'Ogooué-Ivindo. Les vainqueurs ont reçu les médailles d'or et le trophée des mains du gouverneur du Woleu-Ntem, Jules Djéki.

Ce tournoi fait partie des compétitions statutaires organisées par la Fégafoot.



**La Nyanga, vainqueur du tournoi des U17 à Oyem.**

Le clin d'œil de

**lybek**



## Ouverture du National-Foot 1 féminin : Mwinda étrille Nyangou AC (8-0)

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

**C'**EST un jour historique pour le football féminin gabonais avec le lancement le vendredi dernier au stade Augustin-Monedan du National-Foot 1. C'était en présence du ministre des Sports, Franck Nguema, pierre angulaire de la mise en place de la Ligue nationale de football féminin dirigée par Odile Andréa Ossawa...

Sur le terrain, la partie a tourné en faveur de la Mwinda qui a infligé une véritable correction à son adversaire, Nyangou AC (8 buts à 0). Autant dire un match à sens unique ! Des buts à foison. Grâce Jipsie Manfoumbi (8e, 17e), Flora Pambou (19e, 50e), Claude Shirley Moukita (31e), Watsi Sebha Ngouandzila (67e) et la capitaine Mamia Farelle Motoka (78e, 81e) ont fait mal à la



**La joie de la buteuse Grâce Jipsie Manfoumbi (25).**

défense de Nyangou, impuissante tout au long de la partie. Ce grand début de la nouvelle histoire du football gabonais a été apprécié au terme de cette rencontre par la présidente de la Linaffem, Odile Andréa Ossawa. " Je suis émue d'être la première présidente de cette ligue nationale et, surtout, de voir enfin ce

championnat commencer après de longues semaines de travail. Je vous assure, ça n'a pas été facile ! Nous remercions les plus hautes autorités qui, à travers ce projet, ont matérialisé leur politique sur l'égalité des genres. Qui plus est ce championnat débute durant le mois où la femme est mise à l'honneur".